

わか く さ つ こ

NO.11 平成30年3月1日(水)



今日から3月に入ります。それぞれの学年のまとめと、進級・進学に向けた取組が始まります。また、卒業式という大きな行事があり、感動的な式にするために準備や式の練習など、あわただしくなってきます。落ち着いて生活できるよう指導していきたいと考えています。ご家庭においても励ましの声をかけていただければと思います。

ツルツル路面に気を付けて

まだまだ雪が残っている3月。基幹道路は舗装面が出ていても、歩道や裏道等は、凍結したままのツルツル路面になっているところが多々あります。子どもたちにも、交通安全には十分に注意させなければいけません。

子どもたちには、安全に心がけて登下校するよう、繰り返し指導しているところではありますが、下校時等に校区巡視をしていますと、子どもたちの危険な行動を目にすることがあります。

「歩道脇の雪山へ上がる。」「登下校中に雪投げをする。」

「横断歩道を渡る時に左右確認をしていない。」「車道にはみ出す」 などです。

休み時間や下校後もではなく、帰り道が雪遊びの時間になってしまっているという実態があります。一度帰宅し、遊んでもよい場所で雪遊びするように指導していますが、どれほど危険なのかわからず正しく判断できない子どもも多いです。学校でも指導を続けていきますが、ご家庭においても重ねてご指導していただくようお願いします。

今月は急速に雪解けが進んでいくことが予想されます。昼間解け出した水が朝夕に凍り、道路は滑りやすくなることが予想されます。気温が上がってくれば、通行中の車が水溜りの水をはねていくことも多くなると思います。子どもたちにこの期間の歩き方について、考えさせましょう。命に関わることなので、道路の歩き方、横断の仕方など合わせてご家庭でも指導をよろしくをお願いします。

考えよう、チェーンメール

とても怖い内容が書かれ、「10人にこのメールを送らないと不幸が起きる。」このようなメールが届いたら、どうしますか？答えは、まず、おうちの人に見せて相談することです。1人が10人にメールを発信して、その10人がそれぞれ10人にメールを発信したら100人になるのです。これを繰り返すと何万、何十万というメールになってしまいます。ネットワークの混乱を引き起こしたり、受信した人がとても嫌な気持ちになったりします。どんなメールの内容であっても、チェーンメールはルール違反で、絶対してはいけません。保護者のみなさんは、子ども達のラインやメールのチェックを行ってください。

3月の帰宅時刻は午後5時です！

まだまだ朝晩寒い日が続いていますが、ずいぶん日が長くなりました。そのせいか、帰宅時刻を過ぎても外で遊んでいる子どもの姿を見かけることもあります。全学級で「帰宅時刻を守るように。」と指導しています。

3月は、午後5時までには帰宅するという約束になりますが、「遅くても5時までに家に入るように」ということです。ご家庭の事情やお子さんの実態に合わせて、帰宅時刻を5時までの間で、きちんと約束しておいてください。

また、子どもたちが遊びに出かける時には、「行き先」「一緒に遊ぶ友達」「持ち物や服装」「帰宅時刻の約束」などを確かめてから、外出させるようにしてください。

ご家庭でも、放課後の過ごし方や遊び方についてもお子さんとお話してください。



引き続き不審者に気を付けましょう

暖かくなるにつれて不審者の出没は増える傾向にありますので、引き続き注意が必要です。

帰宅後に外出する際は、暗い道や人通りの少ない道を避け、一人で歩く時間をできるだけ短くさせてください。

また、帰宅時刻前であっても、暗くなる前に帰ることを日頃から心がけさせてください。

★ 万が一被害にあった時は、すぐに110番通報し、その後学校へ連絡を入れてください。

(若草小学校32-6584)



子どもの持ち物の確認を！

学年が上がるほど、学校生活には不必要と思われるものを持ってきているという傾向があるようです。必要以上の数のふせん・数十本もの色ペン・かばんや筆入れに付いているキーホルダーなどです。これらが友だちとのトラブルの原因になることがあります。学校生活に必要なものは持たせないように指導しています。ご家庭でも持ち物の確認をお願いします。

また、校内での落とし物も少なくありません。記名がなく持ち主がわからないため残念ながら返却できないこともよくあります。持ち物への記名をお願いします。